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为什么股票不涨反跌卖出就涨~为什么我总是买进股票就
跌，持很久都不涨，我一卖掉就涨？为什么？-股识吧

一、请问大单抛出，股价却不跌反涨是什么情况？

大单卖出，小单强劲买入，就不会跌，如果是砸单肯定会跌，股票是看买卖单的，
卖出大单也有大单接手才能卖，比如10元的股票，1个亿的盘子自己一万手卖，下
面没有人接盘，一万手可以砸到跌停，一旦买完这一万手，没有人卖，小单就可以
拉起来，望采纳

二、为什么买的比卖的多股票不涨反跌？

你的数据不准确！昨天华谊兄弟中散户买进了两千多万，这全部是主力卖出的！建
议你到 http://www.dingniu8.com/?data=273360这里来查一下即时数据就知道了！很
多投资者包括我我也原以为高估的创业板不会引起市场的注意，但想不到的是，周
一创业板只是出现严重分化的走势，具体看创业板里的个股，生物制药走势最显眼
，安科上涨，北陆药业和莱美药业换手充分，相比主板和中小板的同行业个股并未
高估，既然有甲流概念是目前的热门，不如短期积极参与，估计明天要接班。
毕竟未来几个月，是人类多发病季节，医药类还有的话题说，但这还要具体分析，
你可以到 http://www.dingniu8.com/?data=273360这里浏览即时数据，还有同好的交
流经验可以帮你。

三、为什么买入的股票不涨，卖出了就狂升

"为什么买入的股票不涨，卖出了就狂升"。
这是当事者觉得非常奇怪的现象，但这确实是许多投资者亲身经历过的事。
我想形成这种现象原因有以下几点：一、不管我们承认不承认，世界股市发展历史
告诉我们，股市永远是“七赔二平一赚”的市场，怎么赔的，就是高买低卖造成的
，因此往往出现“买入的股票不涨，卖出了就狂升"，甚至出现“一买股票就成潜
水艇，一卖股票就变成神七"的现象。
二、从人们心理上讲，往往受最近发生的事情左右。
牛市时（或一支股票走好时）是大多数投资者最爱买入的时机，因为大家被赚钱效
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应所诱惑，熟不知最大的利空是股票价格高了，早晚得回归其应有价值，这就出现
了一买就不长甚至下跌的现象。
熊市时（或一支股票走弱时）是大多数投资者最爱卖出的时候，因为大家被赔钱事
实吓怕了，熟不知最大的利好是股票价格低了，早晚也得回归其应有价值，这就出
现了一卖不跌甚至上涨的现象。
三、怎么避免这种现象，就是坚决不跟大多数人走，贯彻“熊市买股票，牛市卖股
票”投资战略，像著名投资家巴菲特那样：“在别人贪婪时我恐惧，在别人恐惧时
我贪婪”。

四、为什么我总是买进股票就跌，持很久都不涨，我一卖掉就涨
？为什么？

说明你经验不足，你总是抱着一种短时间快速赚钱的心态，但你又怕连本都输了⋯
⋯呵呵，我刚开始抄股的时候也是这种心态⋯

五、为什么我买的股票就不涨？一卖就涨？一买就跌？唉，郁闷

一定要买长期上涨的股票，忽略短期的涨跌，不要追求一买就涨，一卖就跌的神的
境界，炒股其实很轻松。

六、的票 为什么不涨反跌 有是甚至跌破发行价

所有股友都清楚 ，比如说 ，同样数量的钱 ，几元的票你可以买一万，
百元票你只能买到几百股 ，明白了这道理，
下面我们就用这个例子来解释低位开板的次新股为什么不涨，
高位开板的反而会出现翻倍的行情 。
低位开板后由于股价低
，很多机构和游资用很少的资金就可以收集到数量不少的筹码 ，按说应该涨才对
。
为什么不涨反跌， 因为这样的会出现一个问题，
就是在这只票里可能会出现2个或者2个以上的庄 ，这种情况下小散是最悲哀的
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，因为庄和庄之间的厮杀会让股价不断下跌 直至有一个庄家胜出
，但这时股价已经跌的惨不忍睹， 散户几乎没几个能坚持下去
，早早就扔出自己手中珍贵的签股了， 之后不说大家也清楚
，股价开始拉升到高位， 放出各种利好让散户进来接盘被套在山顶
机构获得最大利润 。
反之 ，我们来看下为什么有很多次新越晚开板， 股价越高的情况下，
反而还会有一波不错的行情 。
股价越高需要的资金量越大， 很多游资和小的基金就无法去和大机构争夺主导权
，这只票里只会有一个巨无霸级别的大庄家 ，由于股价已经有不错的受益
，大多散户也会主动把中签的股票交出去
，庄家在这个价位拿到的筹码虽然代价很高
，所有筹码的成本都在开板的价位附近， 没有套牢盘， 所以往上拉升会很轻轻松
，受益也很可观 。
我们就拿天地算个账， 比如说， 天地上二百开板的话 ，差不多要二十三个板，
但二百到四百 只要7个板 ，这将是怎样的受益啊，
所以很多高位开板的次新开板又会涨到你不敢相信的价位 大家不要松懈，
坚持护盘 所有的优点都聚于一身， 我们有幸中得这样的好股 ，好好珍惜
，我们只要自己应得的回报。

七、为什么我总是买进股票就跌，持很久都不涨，我一卖掉就涨
？为什么？

说明你经验不足，你总是抱着一种短时间快速赚钱的心态，但你又怕连本都输了⋯
⋯呵呵，我刚开始抄股的时候也是这种心态⋯

八、为什么散户买进的股票不涨反跌，卖了就涨

一买就跌一卖就涨这与投资者自身特点有关，在没有信息来源，技术不够专业，心
态不够稳定，很容易买进一只股票，看着自己的股票不涨，其他的都涨，于是心态
开始浮躁，殊不知可能你进的就是一只黑马股，忍无可忍的情况下调仓换股，换的
股又是有一定涨幅的，造成了追高，一般拉升起来的股票短线有回调是为了后市更
好的上涨，就出现了刚买入就迎来的调整，而之前的股票开始补涨，从而造成了卖
完就涨，买完就跌的恶性循环。
如何摆脱这种怪现象？需要从自身做起。
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第一、调整心态，不要这山望着那山高，要有耐心第二、深入学习，要了解主力的
操作方法与规律，以便判断涨和跌的背后主力资金在做什么？第三、不要频繁换股
，一波行情中，持有1到2只股票足矣，没有高超的技术，不要频繁做短线，牛市中
，太短了只能赚点小钱，赚不了大钱，一波行情过后，你才会发现，指数都翻倍了
，自己才赚了10%，还会发现以前经手的股票都翻倍了，都有不错的涨幅。
炒股调整心态，掌握好经验是最重要的，有了好的心态和丰富的炒股经验才有信心
去面对股市中的变化，这样操作才能获得最大收益，新手经验不在够时最好是多去
看看高手的操作方法规率，从中领悟，会有一定帮助的，我也一直都是跟着牛股宝
里的牛人学习，感觉受益良多。
希望可以帮助到你，祝投资愉快！

九、为什么我买的股票就不涨？一卖就涨？一买就跌？唉，郁闷

一定要买长期上涨的股票，忽略短期的涨跌，不要追求一买就涨，一卖就跌的神的
境界，炒股其实很轻松。
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